
Студенты ВШГУ на ПМЭФ-2025

Студенты Высшей школы государственного управления посетили Международный молодежный экономический форум «День
будущего» в рамках Петербургского международного экономического форума.

Студенты ВШГУ 21 июня посетили Международный молодежный экономический форум «День будущего», который прошел в
рамках Петербургского международного экономического форума, и стал площадкой для обсуждения глобальных вызовов и
формирования стратегий развития нового поколения лидеров. Мероприятия Форума стали точкой притяжения для инициативной и
талантливой молодежи, которая стремится реализовать себя в экономике, технологиях, устойчивом развитии и международном
сотрудничестве. Особое внимание на форуме было уделено практическим решениям, поддержке молодежных инициатив и
созданию условий для их масштабирования в России и за ее пределами. Спикерами «Дня будущего» выступили лидеры мнений,
представители крупнейших компаний, вдохновляя участников на дальнейшее развитие и подсказывая инструменты реализации.

https://forumspb.com/?lang=ru&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2F


Арина Шихова, магистрант направления «Государственное и муниципальное управление» отмечает: «Участие в ПМЭФ стало для
меня бесценным опытом и настоящим драйвером развития! Это уникальная площадка, на которой я смогла погрузиться в
атмосферу масштабных дискуссий, познакомиться с ведущими экспертами и топ-руководителями, представителями бизнеса и



государственной власти. Этот день был наполнен новыми знаниями, интересными встречами и возможностями для
профессионального и личностного роста. Особенно впечатлили такие панельные сессии, как «Промышленный город будущего: как
молодым изменить реальность» при поддержке Фонда Мельниченко, на которой поднималась проблема модернизации малых
промышленных городов, и «Анатомия бренда: путь от концепции к сильной корпоративной репутации», в рамках которой ведущие
руководители крупнейших компаний разбирали реальные предпринимательские кейсы. Благодарю ВШГУ за предоставленную
возможность стать частью такого значимого события — это огромная мотивация двигаться вперёд, развиваться и вносить свой
вклад в развитие нашей страны!».

Ахад Альмурзав и Никита Сухомлинов, магистранты направления «Государственное и муниципальное управление» поделились:
«Очередное участие в форуме является важным для нас. Оно позволяет услышать мысли, что называется, от первых рук, тех
людей, которые формируют информационную повестку, являются видными представителями бизнеса и государства. По своей
сути, участие в форуме позволяет выделить нам свободное время для того, чтобы мы могли хорошо сконцентрироваться на
воспринятии актуальных мыслей, связанных с развитием страны, что лучше, чем точечное и поверхностное воспринятие
информации из новостей. Мы посмотрели много стендов, и пришли к мысли, что каждый из нас - специалист в своей области, у
каждого есть свои хобби, любимая работа, но совместная кооперация - единственный инструмент развития страны. Проведение
форума позволяет ответить на вопросы, как выстроить такую кооперацию, ввиду чего он стал площадкой для дискуссий многих
именитых людей. Мы посетили дискуссии, связанные с вопросами сотрудничества молодёжи, развития искусственного интеллекта
и формирования общего евразийского молодёжного пространства, так как считаем их очень важными. Каждый из названных
вопросов отражает запросы времени: за молодёжью будущее, искусственный интеллект, на наш взгляд, способен кардинально и в
положительную сторону поменять устройство социально-экономического развития, а евразийская интеграция - неизбежный
процесс, если мы реально заинтересованы в развитии. Мы хорошо провели время на площадке форума и надеемся, что он будет
обретать всё большее значение».



Екатерина Марк, магистрант направления «Государственное и муниципальное управление» отмечает: «ПМЭФ-2025 оставил у меня
массу ярких эмоций. Это мероприятие является отличной платформой для диалога между бизнесом и государством. Огромное
количество участников, включая представителей различных стран и крупных компаний, где спикеры делились своим опытом и
видением будущего, делали акцент на молодые кадры и говорили, что они от них ждут. Отмечалась важность налаживания
связей между молодыми предпринимателями с их идеями и поддержкой государства этих инициатив. Большое внимание было
уделено международным образовательным программам, в основном, в области энергетики, цифровизации, применении
искусственного интеллекта. Кроме того, выставочные стенды регионов представили инновационные технологии и решения,
которые могут изменить ландшафт рынка. Больше всего запомнились стенды Санкт-Петербурга с макетами новых объектов
инфраструктуры города, Смоленской области с новой продукцией импортозамещения. Большое количество стендов было
посвящено спорту, где можно было не только ознакомиться с историей достижений наших спортсменов, но и попробовать себя в
боксе, хоккее, дзюдо и т.д. Я ушла с форума с новыми знаниями, мотивацией и ясным пониманием, что сотрудничество и обмен
опытом играют ключевую роль в успешном развитии любой сферы».


